

ABSTRAK

Sulastrri, 2020, *Upaya Guru Bimbingan dan Konseling dalam Menyalurkan Bakat dan Minat Siswa di Ma Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan*, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing H. Muhammad Jamaluddin, M. Pd

Kata Kunci : *Guru Bimbingan dan Konseling, Bakat dan Minat Siswa, MA Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan*

Guru bimbingan dan konseling memiliki tugas, tanggung jawab dan wewenang dalam pelaksanaan pelayanan bimbingan dan konseling terhadap peserta didik. Tugas konselor berhubungan dengan pengembangan diri peserta didik yang sesuai dengan kebutuhan, potensi, bakat, minat dan kepribadian siswa.

Fokus dalam penelitian ini adalah *Pertama*, Bagaimana strategi Guru Bk dalam menyalurkan bakat dan minat siswa di MA Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan? *Kedua*, Bagaimana jenis bakat dan minat yang teridentifikasi melalui kegiatan bimbingan konseling di MA Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan? *Ketiga*, Bagaimana faktor pendukung dan faktor penghambat Guru Bimbingan dan konseling dalam menyalurkan bakat dan minat siswa di MA Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan.

Pendekatan penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya menggunakan fenomenologis. Lokasi penelitian dalam penelitian ini yaitu Lembaga MA. Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan. Sumber data dalam penelitian ini adalah guru BK, Siswa dan Kepala Madrasah. Data yang diambil dari data tersebut menggunakan wawancara, pengamatan dan dokumentasi. Metode pengumpulan data yang digunakan antara lain interview (wawancara), observasi (pengamatan), dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data non statistik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, *Pertama*, strategi guru BK dalam menyalurkan bakat dan minat siswa di MA. Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan adalah penyebaran angket peminatan, layanan penempatan dan penyaluran, layanan bimbingan kelompok, layanan konseling individu serta layanan klasikal. *Kedua*, Bagaimana jenis bakat dan minat siswa yang teridentifikasi melalui kegiatan bimbingan konseling siswa di MA. Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan adalah menyulam, menjahit, melukis dan puisi. *Ketiga*, Bagaimana faktor pendukung dan penghambat guru BK dalam menyalurkat bakat dan minat siswa di MA. Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan adalah faktor pendukungnya (jam masuk kelas guru BK, terdapat jadwal khusus kegiatan bakat dan minat siswa, sarana dan prasarana pendukung kegiaitan bakat dan minat siswa serta adanya kerjasama antara guru BK dengan elemen pihak sekolah, khususnya guru Pengampu kegiatan bakat dan minat siswa). Sedangkan faktor penghambatnya (kurangnya kedisiplinan siswa dalam mengikuti kegiatan dan kurangnya tenaga pendidik guru BK).